



ODONTOLOGÍA

La diabetes triplica el riesgo de sufrir problemas en las encías como periodontitis

La diabetes triplica el riesgo de sufrir problemas en las encías, como la periodontitis, y esta a su vez puede afectar negativamente al control metabólico del nivel de azúcar en sangre y aumentar el riesgo de sufrir otros problemas asociados a la enfermedad, según ha comentado el presidente de la Sociedad Española de Periodoncia (SEPA), David Herrera, quien insiste en que el problema bucal hace más complejo controlar esta grave patología.